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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
ЗА ПРАВДУ АЛТАЙСКИЙ КРАЙ

Традиционно в конце уходящего 
года мы подводим итоги: вспоминаем 
яркие события, важные достижения, 
успехи и поражения, анализируем, что 
удалось сделать, а где нужно поработать 
над ошибкам. Причем это касается как 
личных, так и рабочих моментов. 2023 
год научил нас жить и работать в другом 
времени и в других реалиях, о которых 
раньше мы знали только из учебников 
истории. Иначе – никак, ведь все про-
цессы, которые происходят в стране, 
касаются каждого из нас. Сложно? Да! Но 
этот год сделал нас вопреки всему ближе 
друг к другу и к нашим корням, дал воз-
можность прочувствовать, насколько 
сильны мы, когда вместе.

Все эти факторы, безусловно, отра-
зились на различных сферах жизни, в 
том числе и политической. В 2023 году 

С новым, 2024!

Дорогие земляки, однопартийцы!
С Новым 2024-м годом! Пусть он подарит нам как 

можно больше приятных событий и впечатлений. 
Пусть те высоты, которых не удалось достичь в про-

шлом году, покорятся в следующем! Ставьте 
новые цели и смело идите к их достижению. 

И пусть справедливость и правда всегда 
сопровождают Вас на жизненном пути. 

С праздником! 
Будьте здоровы, счастливы и любите 

Родину всем сердцем!  
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в Алтайском крае прошли важные 
выборы – когда жители региона 
решали, кто будет руководить реги-
оном следующую пятилетку. СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ и 
наш кандидат Евгения Анатольевна 
Боровикова показали хоро-
ший результат – второе 
место. Мы вновь сумели 
подтвердить свое лидер-
ство среди оппозиции на 
местных выборах. И это 
еще раз подтверждает, 
что наш ежедневный 
кропотливый труд, 
борьба за справедли-
вость и правду – все 
не зря! И это дает силы 
продолжать бороться 
и достигать новых побед.

С новым, 2024!С новым, 2024!С новым, 2024!
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ВАЖНОЕ из Госдумы В краевом парламенте

Альтернативный бюджет

Пенсионные инициативы

Фракция «Справедливая Россия – За правду» в ГД проголосовала против проекта бюд-
жета на 2024 год и два последующих. Социалисты категорически не согласны с сокраще-
нием расходов на демографию, здравоохранение, образование, 
ЖКХ, развитие муниципалитетов. Партийцы предложили свой 
финансовый план, который богаче правительственного по до-
ходам на 11,3 триллионов рублей.

Сергей МИРОНОВ
лидер СРЗП, руководитель партийной фракции в Госдуме:

Проект бюджета, предложенный Правитель-
ством РФ, – это бюджет стагнации и 
продолжения либеральной политики.

Александр ТЕРЕНТЬЕВ, депутат Госдумы, лидер алтайских социалистов:
Вместо того чтобы увеличивать прогрессивную шкалу налогообложения, 
перестать возвращать НДС экспортерам нефти и газа, взять под государ-
ственный контроль производство и оборот этилового спирта и навести 

порядок в сфере госзакупок, где вращаются огромные средства, Правительство продол-
жает заботиться о крупном бизнесе, валютных спекулянтах и нефтегазодобытчиках. 
Бюджет не приведет ни к росту доходов населения, ни к росту экономики.

СРЗП призвала провести радикальное повышение зарплаты учителей 
и предоставить педагогам широкий набор социальных льгот

Социалисты предлагают для учителей:

СРЗП предлагает...
...снизить возраст для выплаты повышенной пенсии российским пенсионерам с 80 до 75 лет

Оптимальный вариант
Александр Молотов предложил вариант финансовой поддержки 
«детей войны», посильный для краевого бюджета

Вопрос обеспечения «детей войны» регулярными мерами социальной под-
держки остается открытым уже больше 10 лет, но, как отметил руководитель 
фракции социалистов в Заксобрании Александр Молотов, он относится к тем 
вопросам, которые «рано или поздно, но все равно должны быть решены».

Мы предлагали и пробовали разные варианты. 
Самый справедливый для людей – ежемесячные 
денежные выплаты всем «детям войны». Но мы 

прекрасно понимаем, что бюджет о края, особенно 
в сегодняшних условиях, когда федеральная помощь 
ощутимо сокращается, этого не потянет. 

Другой вариант, и мы его тоже предлагали, – выплачивать ЕДВ тем, кто не 
имеет льгот по другим основаниям. Но тут возникают вопросы о социальной 
справедливости при назначении данной меры поддержки, а сеять рознь и не-
довольство внутри этой категории людей нам бы, разумеется, не хотелось.

Наверно, оптимальный на сегодня вариант – совершенствовать имеющую-
ся ежегодную денежную выплату «детям войны». Думаю, нам нужно подумать 
на тему ее индексации, потому что резерв в этом смысле есть. Сейчас эта 
денежная выплата составляет 2 тыс. руб. Фракция СРЗП предлагает поднять ее 
в 2024 году до 3 тысяч и предусмотреть дальнейшую индексацию.

Помощникам тоже нужна помощь!
Людмила Суслова о взаимодействии с волонтерскими организациями

О нужности  волонтерских организаций и важности их труда сегодня, по-
жалуй, никто не будет спорить. Однако есть ощущение,  что эти общественные 
структуры обделены вниманием власти. 

Варятся в своей каше, решают возникающие про-
блемы посильными способами и ничего не 
просят, – рассуждает депутат АКЗС, руководи-

тель барнаульского местного отделения СРЗП Людмила 
Суслова. – Однако помощь им не помешала бы. К примеру, 
один из самых болезненных вопросов, который сегодня 

волнует многие волонтерские организации, нет своего 
угла. Работают и на дому или в помещениях, предоставлен-

ных добрыми людьми. Думаю, что краевые власти могли бы поспособ-
ствать решению этого вопроса, и мы уже его поставили. Немаловажным 
звеном является и финансовая поддержка. Именно поэтому мы вышли с 
предложением увеличить объем средств в бюджете для волонтеров».  

Поддержали социалисты и необходимость введения какой-либо льготной 
поддержки со стороны государства людей, которые по воле души и сердца 
помогают людям. В настоящее время прорабатывается вопрос льготного про-
езда для волонтеров или создания для них специальной карты по аналогии 
с Пушкинской. «Обязательно нужно благодарить людей за их бесценный труд 
и самоотверженность, чтобы это движение приобрело другую скорость раз-
вития в нашем регионе», – отметила Людмила Суслова.

В 2023 году  депутаты-социалисты разработали и внесли в АКЗС 
семь законопроектов:

Об установлении ежемесячной денежной выплаты 
«детям войны»
О предоставлении в собственность земли участникам СВО 
(подробнее стр. 4)
предложили проверять чиновников на полиграфе; внести поправки 
в Кодекс Алтайского края о выборах и референдумах; ввести 
коэффициент полезности депутата АКЗС; повысить эффективность  

Общественной наблюдательной комиссии Алтайского края  путем 
закрепления источников финансирования ее деятельности

Мы настаиваем на 
Индексации ЗАРАБОТНОЙ 
ПЛАТЫ всех работников бюд-

жетной сферы с 1 января 2024 года 
на 10 процентов;

Индексации СОЦИАЛЬНЫХ 
ВЫПЛАТ граждан, установ-

ленных в твердой сумме, с 1 января 
2024 года на 10 процентов;

Увеличении объема средств на 
приобретение ЛЕКАРСТВЕН-

НЫХ ПРЕПАРАТОВ для льготных 
категорий граждан (в том числе 
для лиц, страдающих орфанными 
заболеваниями);

Индексации СТИПЕНДИЙ сту-
дентов, обучающихся в краевых 

организациях начального и среднего 
профессионального образования, на 
10 процентов с 1 января 2024 года;

Увеличении объема средств 
краевого бюджета, направляе-

мых на поддержку ВОЛОНТЕРСКИХ
организаций, в том числе грантовую; 

Увеличении объема средств, 
направляемых на ежегодную 

денежную выплату гражданам кате-
гории «ДЕТИ ВОЙНЫ» и др.

Зарплатные реформы
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жета на 2024 год и два последующих. Социалисты категорически не согласны с сокраще-
нием расходов на демографию, здравоохранение, образование, 
ЖКХ, развитие муниципалитетов. Партийцы предложили свой 
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лидер СРЗП, руководитель партийной фракции в Госдуме:
Проект бюджета, предложенный Правитель-
ством РФ, – это бюджет стагнации и 
продолжения либеральной политики.

Сокращенную рабочую неделю – 
не более 36 часов;

Отпуск не менее 48 рабочих дней 
в году;

Досрочную пенсию: женщинам – в 55,
 мужчинам – в 60 лет;

Жилье социального найма без очереди;

Заработную плату не менее 200% 
от средней по региону, в котором живет 
и работает учитель.

Александр ТЕРЕНТЬЕВ:
Только так мы сможем 
остановить массовый 
отток кадров и вернуть 

учителя в школу

Справедливая зарплатная реформа врачей должна быть основа-
на на двух базовых положениях: уровень зарплат не ниже 200% 
от средней по региону и размер оклада не ниже 70% от зарплаты. 

Сергей Миронов:
Нормальное «зарплатное давление» 

в системе здравоохранения должно быть 
«200 на 70». Сегодня в большинстве 

регионов «100 на 40» – это финансовая «гипотония».

Социалисты настаивают, что соответствующие суммы 
надо заложить в бюджет здравоохранения, который 
должен быть в объеме 7% от ВВП. Это единственное 
решение проблемы дефицита медработников.

Александр Терентьев: 
– При сегодняшних темпах реальной инфляции и объективной 
продолжительности жизни государство просто обязано 
находить новые формы поддержки особо уязвимых категорий 
граждан. Наши глубоко пожилые бабушки и дедушки очень нуж-
даются в этих средствах, а финансовому блоку пора прекра-
тить ломать комедию и делать вид, что это не так. 

Надбавка повы-
шенной пенсии 
составляет 100% 

от фиксированной 
выплаты – в 2023 – 
7567 рублей в месяц

...повысить пенсии работающих пенсионеров на 7,5%

Для этого необходимо перераспре-
делить 320 млрд руб. бюджета.

А именно:
- на 80 млрд руб. уменьшить Резервный 

фонд Правительства, 
- на 200 млрд руб. сократить траты на об-

служивание госдолга, 
- на 40 млрд руб. сократить расходы на 

«Иные непрограммные мероприятия» из 
раздела «Общегосударственные вопросы».

Сергей Миронов:
– Пора исправить неспра-
ведливость и нарушение 
Конституции, которая, 
с подачи нашей фракции, 
с 2020 года предусматрива-
ет индексацию всем пенси-
онерам без исключений.

...освободить от уплаты НДФЛ работающих пенсионеров с доходами 
до 700 тысяч рублей в год. Сергей Миронов:

– Мы сознательно указали в законе такую сумму. 
Взяли с запасом, чтобы через год-другой депута-
там не пришлось увеличивать размер доходов, 
подпадающих под налоговую льготу.

Это позволит улучшить 
материальное положение 
наиболее малообеспечен-
ных пенсионеров. 

СПРАВЕДЛИВЫЕ ИНИЦИАТИВЫ

Фракция СРЗП внесла 11 поправок и предложений в бюджет 
Алтайского края на 2024 год
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ПОЧТо 
они так 
с нами?

Вода – источник жизни...

Сокращение работников, урезание заработной 
платы, дополнительная неоплачиваемая на-
грузка – работники «Почты России» из разных 
уголков Алтайского края рассказывали об 
аналогичных симптомах. 

Депутат Госдумы Александр Терентьев одним из 
первых забил тревогу, получив коллективное пись-
мо от почтальонов Красногорского ОПС. Отделение 
могло просто встать, ведь работникам буквально по-
ставили ультимативные условия: снижение зарплаты 
без снижения нагрузки, а соглашаться или нет – дело 
каждого. Александр Терентьев направил депутат-
ский запрос в Минфин и Минцифры с просьбой рас-
смотреть сложившуюся ситуацию, ведь, как поясня-
ли заявители, все указания идут сверху. 

Также депутат Гос-
думы задал вопрос 
о  планах повышения 
заработных плат со-
трудников предпри-
ятия в текущем году, 
судя по цифрам, кото-
рые озвучивают заяви-
тели, она еле-еле дотя-
гивает до МРОТ.

Это был первый тревожный сигнал, который впо-
следствии перерос в повсеместную проблему. Геогра-
фия жалоб на оптимизацию структуры и нечеловече-
ские условия труда начала расти буквально на глазах: 
Краснощековский, Немецкий национальный, Мамон-
товский, Тальменский, Топчихинский, Первомайский, 
Алтайский районы, города – Барнаул, Камень-на-Оби 
и Новоалтайск. Глубинка «стояла на ушах» – работни-
ки почты переживали, потому как на селе не так уж 
много работы, старики не понимали, как им дальше 
жить без привычной почты. В некоторых районах 
сами почтальоны начали предупреждать жителей, 
что скоро не будут носить почту на дом. 

В том, что в работе почтовой службы случился 
серьезный сбой, сомнения не было. Александр 
Терентьев инициировал прокурорскую 
проверку.

Опасения жителей края о серьезных проблемах в 
работе почты оказались не напрасными – прокура-
тура подтвердила угрозу срыва доставки почтовых 
отправлений, корреспонденции в нескольких му-
ниципалитетах. Несмотря на то что в официальных 
ответах руководство АО «Почта России» уверяет, что 
паника напрасна и «сокращение численности штата 
не проводится», прокуратура находит нарушения 
трудовых прав одно за другим. В некоторых отделе-
ниях после проверок и широкого резонанса почта-
льонов позвали обратно на работу. Главе региональ-
ного УФПС внесено представление, и теперь уже 
новому руководителю ведомства предстоит навести 
порядок в работе социально-значимой службы.

Дали срок
Сложная ситуация с водоснабжением в с. Кор-

нилово Каменского района сдвинулась с мертвой 
точки после обращения депутата местного сельсо-
вета к депутату Госдумы Александру Терентьеву. 

Жители рассказали думцу, как сидели без воды, 
когда перемерз водопровод, как затапливало талы-
ми водами их приусадебные участки, а на одной из 
улиц вовсе нет труб.

Прокурорские проверки, которые были прове-
дены после запросов социалиста, выявили массу 
нарушений – МУП «Водоканал» не проводило техоб-
служивание объектов и сетей водоснабжения, не осу-
ществляло контроль качества поставляемой воды, не 
работало с незаконными врезками, дебиторской за-
долженностью и так далее. А также правоохранители 
указали на бездействие местных чиновников в 
решении важного для населения вопроса.

МУП «Водоканал» за качество воды уже 
проиграло суд Роспотребнадзору, судебный 
акт находится на принудительном испол-
нении приставов. Весной прошлого года 
прокуратура обратилась с иском в суд об 
обязании органов местного самоуправ-
ления района заняться организацией во-
доснабжения в селе. Суд удовлетворил иск 
в полном объеме. Чиновникам определен 
срок – до сентября следующего года. 

Умываются слезами
Депутат АКЗС Евгения Боровикова вместе с прокура-

турой края отстаивает права жителей сразу нескольких 
сел Панкрушихинского района на качественное и бес-
перебойное водоснабжение. Так социалистке удалось, 
правда, через суд, заставить районные власти организовать 
водоснабжение в Высокой Гриве, которое селяне ждут уже 
25 лет. Борьба Евгении Боровиковой идет с трудом – глава 
района, которому прокуратура после проведения проверок 
выписывает одно представление за другим, попросту их 
игнорирует. Пока жители села Зыково (у них нет централи-
зованного водоснабжения и объектов водоснабжения нет, 
водоснабжение организовано через колодцы и бытовые 
скважины, установленные самими собственниками на соб-
ственных участках) умываются слезами, власть бездей-
ствует, Евгения Боровикова нажимает новые рычаги - по-
дан иск в суд.

«Мы будем пи-
сать в прокура-
туру и иниции-

ровать столько проверок, 
сколько потребуется, чтобы заставить 
власть решать вопросы с коммунальной 
инфраструктурой на селе. Если человек живет в деревне – 

не значит, что он с коромыслом из реки 
воду носить должен»,  – возмущается 
Евгения Боровикова.

Вода по 
расписанию

 «2 часа утром и 2 часа вечером» – так получают воду 
люди в Назаровке Рубцовского района. Еще они говорят, 
что длится это безобразие десятки (!) лет. «Напор очень 

слабый, качество воды оставляет желать лучшего, – рас-
сказывает многодетная мать депутату Госдумы Алексан-
дру Терентьеву. – Люди набирают ее в бочки, ведра, от-
стаивают и затем пьют и используют для приготовления 
пищи». Запросы отправлены в Минстрой, прокуратуру, гла-
ве района. Люди устали терпеть бездействие властей.

 «Не хватает воды, чтобы поливать огород, стирать белье, 
поить скотину, набирать емкости в баню», – расказывают 
жители обезвоженного села. – Водонапорная башня давно 
пришла в негодность, ремонтировать ее отказываются, так 
как она неисправна. Бурение скважин для личного пользо-
вания не представляется возможным. В грунте содержится 
большое количество крупных валунов и каменных плит».

Итогом прокурорских проверок стали представления 
главе района и МУПу. После чего орган местного самоуправ-
ления объявил аукцион на выполнение работ по установке 
водонапорной башни в Назаровке. Нарушения, которые на-
шел Роспотребнадзор, МУПу придется устранить до июля 
2024 года.

Как с гуся вода! 
Новоалтайские чиновники и комму-

нальщики три месяца не могли заме-
нить дырявую трубу, которая разру-
шала асфальт и топила подполье. Люди 
неоднократно жаловались, но слышали лишь  – 
«завтра-послезавтра». Они боялись, что рано или 
поздно землю размоет, вода затопит дом, разру-
шит сделанный в 2012 году асфальт, могут и люди 
пострадать. Депутату АКЗС Ларисе Колеснико-
вой, к которой они обратились за помощью, 
удалось сдвинуть дело с  мертвой точки. Не 
обошлось без запроса в прокуратуру. Видимо, 
только через представление чиновники понима-
ют ответственность за свои слова и обещания.

18 августа, пятница, – дело сдвинулось с мерт-
вой точки. Жители рассказывают, что процесс по-
шел – трубу привезли и начали копать. Но Лариса 
Колесникова намерена дождаться завершения 
ремонтных работ, чтобы они были выполнены на 
совесть и не растянулись на месяцы, как подго-
товка.

«Первая ласточка» прилетела из Алей-
ска – более 30 работников учреждений 
дошкольного образования рассказали 
в обращении к депутату Госдумы Алек-
сандру Терентьеву о безосновательном 
сокращении заработных плат. По словам 
заявителей, с лета они недополучают по 
8–10 тыс. рублей. И премии ко Дню работ-

Местная фишка?
ника дошкольного образования в этом 
году не увидели. 

Как говорится, беда одна не приходит, 
и уже через несколько дней воспитатели 
детского сада №5 «Радуга» из села Зале-
сово рассказывают такие же нерадужные 

новости – их доходы упали на на 6–7 тыс. 
рублей с октября текущего года. Следом 
еще одно коллективное обращение уже 
из другого детсада №2 «Ромашка»  – в их 
зарплатных фишках случился минус также 
с октября, но на 7–10 тысяч рублей.

Александр Терентьев подозревает, 
что тенденция может носить 
системный характер в регионе, он 
уже обратился с депутатским запро-
сом к губернатору края и в Роструд. 

«В год педагога и наставника, 
когда Правительство РФ за-
планировало повышение за-

работной платы работников системы 
образования на 30% к 2026  году, такие 
жалобы подлежат особому вниманию 
с  постановкой органами власти всех 
уровней цели безусловного разрешения 
проблемы в пользу трудящихся на благо 
укрепления системы дошкольного обра-
зования нашей страны», – подчеркнул 
депутат Госдумы в своем запросе.

«Полагаю, что бес-
перебойная работа 

почты – это одна из важ-
нейших социальных задач, 
обеспечить выполнение 
которой на достойном уров-
не должно государство», – от-
метил Александр Терентьев.

или Почему в Алтайском крае снизилась зарплата у воспитателей
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Каменский район

Новоалтайск
Рубцовский район

Панкрушихинский район

... все мы знаем это еще с детства. Но в Алтайском крае с этим источником серьезные проблемы, что существен-
но усложняет жизнь людей и пагубно отражается на их здоровье. Причина – изношенность инфраструктуры, 
заменить которую разом, естественно не получится. Возможности существующих программ – капля в море.

Вопросы некачественного водоснабжения занимают лидирующую строчку среди обращений, с которыми заяви-
тели приходят к депутатам от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ. Приведем буквально несколько примеров, 
когда социалистам удалось вывести на чистую воду нерадивых чиновников и ресурсовиков
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В Алтайском крае участники специальной военной опе-
рации и члены семей погибших бойцов имеют право на бес-
платную землю для строительства жилья, ведения личного 
подсобного хозяйства или садоводства. Соответствующий 
законопроект был разработан совместно  руководством ре-
гиона и фракциями СРЗП и ЕР в краевом парламенте.

Под строительство дома предусматривается 5–15 соток 
земли, для ведения ЛПХ – 10–20 соток. Предоставляться бу-
дут участки, находящиеся в государственной и муниципаль-
ной собственности. Воспользоваться льготой можно будет 
однократно.

Родная кровь 
Александру Терентьеву удалось 

помочь жительнице Ребрихи до-
биться официального признания от-
цом своего ребенка бойца, погибше-
го в ходе СВО. Устанавливать отцовство 
посмертно пришлось через суд. До об-
ращения к депутату Госдумы женщине 
только рекомендовали найти юристов 
у себя в селе. Так как в сложившейся 
ситуации ущемлялись права ребенка, 
Александр Терентьев направил запрос 
в прокуратуру края, которая через суд 
добилась оформления необходимых 
документов.

Последний путь 
Евгении Боровиковой пришлось 

выбивать у соцзащиты компенса-
цию на похороны погибшего под 
Артемовском бойца ЧВК «Вагнер». 
Обращение к депутату поступило от 
жителя с. Вершинино Троицкого рай-
она, отца погибшего при штурме Ар-
темовска бойца. Родителю отказали 
в  местной соцзащите в выплате на по-
гребение. Депутат АКЗС потребовала 
объяснений в Минсоцзащите и попро-
сила дать полную информацию, на ка-
кие виды социальной помощи могут 
претендовать родственники погибше-
го.  Ответ чиновников удивил своей 
краткостью: социальное пособие на 
погребение, в котором ранее было от-
казано отцу погибшего бойца, назна-
чено  – его размер 8962,5 руб. Также 
чиновники упомянули о единовремен-
ной материальной помощи в  связи с 
трудной жизненной ситуацией (гибель 
сына). На этом точка. «Получается, раз 
он воевал в рядах ЧВК, ему не положе-
ны выплаты, гарантированные государ-
ством?» – задается вопросом Евгения 
Боровикова.

С первых дней специальной военной опера-
ции алтайские социалисты собирают гумани-
тарные грузы, так как знают – солдаты должны 
чувствовать за собой крепкий и надежный тыл. 
Активно работает общественный штаб «Все для фронта, все 
для Победы!», координируют который депутат АКЗС Лариса 
Колесникова и глава Сибирского сельсовета Олег Боронин. На 
передовую сделаны несколько гуманитарных рейсов. Собира-
ют все, что просят солдаты, – начиная от теплых рукавичек и 
носков и заканчивая строительной техникой, инструментом 
и даже автомобилями.  И, конечно, трогательные письма под-
держки... Лидер алтайских социалистов взял на себя все транс-
портные расходы.

Все для фронта

Депутат работает

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
настаивает на том, что все участники 
СВО, независимо от того, как они 
попали на фронт, должны иметь 
одинаковый статус 
и одинаковые льготы.

Александр Молотов, руководитель фракции СРЗП в АКЗС:
–  Этот закон важный, нужный и своевременный. Мы 
должны расширять и совершенствовать меры под-
держки для наших бойцов и их близких. Поэтому на до-

стигнутом останавливаться не собираемся – в планах нашей 
фракции разработка и принятие еще нескольких краевых зако-
нов, направленных на поддержку участников СВО, в том числе в 
части установления возможности реабилитации их здоровья 
в краевых больницах и поликлиниках, а также предоставления 
бесплатного проезда в пригородных поездах и в общественном 
транспорте самим участникам СВО и членам их семей.

Алтайские социалисты – соавторы 
важного законопроектаЗемля – героям

«На СВО я узнал, что часы – это необходимость, а с фос-
форной подсветкой циферблата – вообще сказка; что чер-
тить контурные карты – это гораздо интереснее, чем 
в  школе, если в это вкладывать смысл; что без телефона 
и интернета мир не заканчивается, а появляется время уз-
нать новое», – как много важных вещей рассказывают участ-
ники специальной военной операции алтайским школьни-
кам и  студентам. «Что вы почувствовали, когда в  первый 
раз выстрелили в  человека?»  – спросила десятиклассница 
участника СВО. «Отдачу оружия», – не задумываясь, ответил 
боец, который был на передовой. Алтайские социалисты 
продолжают проводить в школах встречи с нашими героя-
ми, которые знают про специальную военную операцию не 
из новостей, а видели все своими глазами.

Знать правду Социалисты продолжают проводить открытые уроки с участниками СВО

Особенный груз «Участвуют все – от мала до велика. Пишем 
письма, закупаем продукты, вяжем носки, собира-
ем аптечки и другие важные вещи для ребят. Очень 
надеемся, что солдаты чувствуют всю ту заботу, 
которую мы вкладываем в  посылки, и у них на душе 
становится теплее. Солдаты должны знать, что 
дома каждый из нас готов помочь им», – заключила 
Лариса Колесникова.

Активно подключаются к сбору гуманитарной помощи 
и местные отделения партии. Несколько грузов отправили 
завьяловские социалисты. Они не только собирали необхо-
димые солдатам продукты питания, медикаменты, одежду, 
но и сами плели маскировочные сети. Барнаульские соци-
алисты заливали окопные свечи, собирали для детей Дон-
басса книги, сейчас готовят для них новогодние подарки.     

Причины СВО – непомерные амбиции не только 
украинского руководства, но и тех, кто за этим 
руководством стоит. Это НАТО, это США, задача 

которых – создать на этой территории некий милитаризиро-
ванный буфер, который всегда будет нас держать в напряже-
нии. От того, как закончится СВО, зависит будущее нашего 
мира. В это тяжелое время нам нужно быть вместе с Родиной».  
Александр Молотов

Война идет не только на фронте, но и в головах. 
Это война за вас, потому что именно от молоде-
жи, от подрастающего поколения будет 

зависеть, как будет развиваться наша страна дальше». 
Александр Николайчик

Знать правду Социалисты продолжают проводить открытые уроки с участниками СВО

Герои нашего времени

Змею из бутылки выпустили не мы. Нас вынудили 
прийти, чтобы защитить людей, говорящих с нами 
на одном языке, которые подвергались настояще-

му геноциду со стороны правящего режима. Мы воюем за 
наш суверенитет, как политический, так и экономический, 
которого у России не было 30 лет».  Александр Терентьев

Дети, конечно, расспрашивают о страхах, о боли, о причинах 
конфликта, о его целях … Те, кто следит за развитием событий, 
о популярных в Интернете сюжетах, личностях, даже битвах.  Уз-
нают, как родители отпустили, приходилось ли брать пленных, 
есть ли на СВО женщины, доходят ли к ним письма из дома, хва-
тает ли снаряжения и опыта… 

Это уроки современной истории борьбы с неофашизмом, 
о которой совсем скоро дети будут узнавать из учебников.

Собирать грузы на фронт для нас уже 
стало регулярной практикой. Люди 

активно присоединяются к нам, потому что 
знают, что их посылки обязательно дойдут до 
бойцов. Наша позиция непоколебима  – армии 
нужна поддержка тыла, и мы будем помогать 
всем, чем можем», – отметил Олег Боронин.

НАШ сайт вконтакте телеграм одноклассники 
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